
LED.com
© 2023 Current Lighting Solutions, LLC 
All rights reserved. Information and specifications subject to change without notice. 
All values are design or typical values when measured under laboratory conditions.

Page 1 of 3

(Rev 08/29/23)

ALB_PHB_Install_R02

Installation Guide
PHB

Albeo® LED Luminaire
High Bay Luminaire
(PHB Series)

BEFORE YOU BEGIN 
Read these instructions completely and carefully.
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© 2023 Current Lighting Holdco, Inc.

All rights reserved. Information and specifications subject to change without notice. All values are 
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Tous droits réservés. Les informations et les spécifications peuvent être modifiées sans préavis. Toutes 
les valeurs sont des valeurs de conception ou typiques mesurées dans des conditions de laboratoire.

Any changes or modifications not expressly approved by the party 
responsible for compliance could void the user's authority to operate this 
equipment.

FCC Radiation Exposure Statement:
This equipment complies with FCC radiation exposure limits set forth for 
an uncontrolled environment. This equipment should be installed and 
operated with a minimum distance 20 cm between the radiator and your 
body.

ISED Radiation Exposure Statement:
This equipment complies with RSS-102 radio frequency radiation 
exposure limits set forth for an uncontrolled environment. This 
equipment should be installed and operated with a minimum distance of 
20 cm between the radiator and your body

Tout changement non expressément autorisé par le fabricant peut 
annuler l’autorisation d’utiliser cet équipement.

Déclaration de la FCC sur l'exposition aux radiations:
Cet équipement est conforme aux limites d'exposition aux radiations 
fixées par la FCC pour un environnement non-contrôlé. Cet équipement 
doit être installé et utilisé avec une distance minimale de 20 cm entre la 
source de rayonnement et votre corps

ISDE Déclaration d'exposition aux radiations:
Cet équipement est conforme aux limites d'exposition CNR-102 aux 
radiofréquences établies pour un environnement non contrôlé. Cet
équipement doit être installé et utilisé avec un minimum de 20 cm de 
distance entre la source de rayonnement et votre corps.
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1. Take out the luminaire and installation accessories. (“V” Hook wire*2 AND hanging chain*2)
2. Attach the “V” hooks to the chain then attach the “V” hooks on the luminaire slots and hand the chain to a structure that 

can sustain the weight. 
3. Attach the conduit to the luminaire wiring box door, make the electrical connections according with the wiring diagram 

and secure the wiring box door to the luminaire to complete installation.  

1. Sortez la luminaire et les accessoires d'installation. (Fil de crochet en "V"*2 ET chaîne de suspension*2)
2. Fixez les crochets en « V » à la chaîne, puis fixez les crochets en « V » sur les fentes du luminaire et placez la chaîne sur une

structure capable de supporter le poids.
3. Fixez le conduit à la porte du boîtier de câblage du luminaire, effectuez les connexions électriques conformément au 

schéma de câblage et fixez la porte du boîtier de câblage au luminaire pour terminer l'installation.

1. Attach stem conduit to the stem mount bracket. 
2. Secure stem mount bracket into the luminaire slots. 
3. Attach the flexible conduit to the luminaire wiring box door, make the electrical connections according with the wiring 

diagram, then secure the wiring box door to the luminaire, the stem mount bracket door and the stem mount bracket to 
the luminaire to complete installation.  

1. Fixez le conduit de la tige au support de montage de la tige.
2. Fixez le support de montage sur tige dans les fentes du luminaire.
3. Fixez le conduit flexible à la porte du boîtier de câblage du luminaire, effectuez les connexions électriques conformément

au schéma de câblage, puis fixez la porte du boîtier de câblage au luminaire, la porte du support de montage sur tige et le 
support de montage sur tige au luminaire pour terminer l'installation.

1. Take out the luminaire mounting fittings and mounting screws (screws * 4) 
2. Slide the protective wire guard from the side. 
3. After the protective wire guard is assembled secure it with M4 screws. 

1. Retirez les ferrures de montage de la luminaire et les vis de montage (vis * 4)
2. Faites glisser le grillage de protection par le côté.
3. Une fois le grillage de protection assemblé, fixez-le avec des vis M4.
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SELECTABLE LUMEN AND COLOR 

Remove switch cover and slide to desired lumens and CCT.
Note, default is max lumen and 4000K CCT

Retirez le couvercle de l'interrupteur et faites glisser jusqu'aux lumens et CCT 
souhaités. Remarque, la valeur par défaut est max lumen et 4000K CCT

Wiring Diagram

1. Unscrew the sensor base plug
2. Screw the sensor into sensor base

1. Dévisser le bouchon de la base du sensor
2. Visser le sensor dans la base du sensor
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For dimming wires, use class 1 wiring methods. 
Cap dimming wires (separately) if not used. 

Pour les fils de gradation, utilisez des méthodes de câblage de classe 1.
couvrir les fils de gradation (séparément) s'ils ne sont pas utilisés.


